

<感想文>

川田

市民秋山登山の第1班班長として参加しました。11月中旬でしたが、この日は結構な暑さで、汗だくになりました。これも地球温暖化の影響でしょうか。紅葉もまだ早かったですが、所々で美しい紅葉も楽しめました。醍醐山は標高450mですが、結構急な登りもあり歩きごたえのある山行でした。寺社、仏像も色々見ることができ、この山の特徴ですね。高塚山からの下りは結構急でした。やはり下りは難しいですね。皆さんのおかげで無事山行を終了することができました。楽しい山行でした。

参加の皆さんお世話になり、ありがとうございました。



開山堂で集合写真

今村

醍醐山？きっと低山でのんびり紅葉の山歩きを楽しめそうな山だろうと思い申し込みましたが、意外にも登りは急登で汗ばんできました。山行の数日前から天気は雨予報との情報がありましたが、晴れ女の私が参加したのでやっぱり雨は降らず、11月中旬と言うのにほどよい暖かさと曇り空で、山歩きには最適な日でした。

私が入った3班は会員5名と、市民参加者2名の計7名の班。市民参加のお二人は登山経験もあり、健脚のご様子で、登山も人生も先輩のお二人は会話を楽しむ余裕もあり、私などまだまだ未熟者だなと感じた日でした。

3班には寺社仏閣、山岳信仰に詳しい会員もいて、その都度丁寧に説明してくれました。その分間隔が開きましたが、歴史勉強にもなった山行でした。

ありがとうございました。



上醍醐五大堂

一般参加者 A さん

生涯学習だよりで知りました。この時期にしては少々暑かったことだけで楽しい山行でした。初対面の一般参加者と適度に打ち解け一緒に行動できたのは、多くの関係者の皆さんのお陰だと思います。次回も魅力あるプランが提案される事を希望します

一般参加者 B さん

生涯学習だよりで知りました。初めての参加でしたが説明会から始まって集合場所や時間調整など分かりやすかったです。足手まといにならないかと不安もありましたが、適度に休憩があって楽しく歩けました。紅葉が見頃なら更に良かったと思います

一般参加者Cさん

京田辺駅の掲示板で知りました。今回、はじめて参加させて頂き和気藹々の雰囲気は好感的でした。企画内容は良かったと思います。但し、参加した私の体力不足を思い知りました。このようなイベントが有るならば十分なチャージを行い、是非参加させて頂きたいと思います。本日は、お疲れさま、ありがとうございました。



国宝清龍宮拝殿



高塚山三角点タッチ



左は市民秋山登山時の弁天島の紅葉で右はポスター、説明会資料に使用した写真です。色は違えど楽しい山行でした。

来年の市民秋山登山を お楽しみに！

◇ちょっと一息

醍醐寺の五大力尊の分身「御影（みえい）」を、どこかで見たことがあるなあと思っていたところ、実家の玄関に飾ってる事を思い出しました。

この御影は、ご本尊「五大力尊」の分身として、昼夜をとわず影の形に従うが如くその人の御身を守り、家を護り、あらゆる災難を払い除けてくださるそうです。

盗難除け、災難除けとして御利益絶大の御影は、五大力さん当日（2月23日）限り、醍醐寺にて授与されるそうです。（I）

